

Ce qui me rend ou qui m'a rendue heureuse, et bien voilà : il y a 2 ans, je me trouvais en longue maladie et pour occuper une partie de mon temps, j'ai fait du bénévolat avec une association qui donnait des cours d'alphabétisation pour les étrangers vivant en France, ceci pour leur permettre de pouvoir remplir leurs papiers ou tout simplement lire les revues et autres. Je prends ma retraite et mon rêve, c'est de retourner avec cette équipe, cela me rend heureuse de me sentir utile à quelque chose.

Claudine

59 ans

Paris